



Cathédrale Saints Pierre et Paul

13/12/2015

Parakou

BP 90 Parakou - Parakou - Benin



L'église paroissiale Saints Pierre et Paul a été construite par le Père Désiré CUQ de la Société des Missions Africaines en juillet 1944. Avec l'érection de Parakou comme diocèse en 1964, cette église acquiert son statut de cathédrale pour devenir plus tard siège métropolitain de la Province ecclésiastique du nord en 1997. L'église fut bénie le 04 mai 1958 par Mgr Louis PARISOT et consacrée par Mgr Nestor ASSOGBA (son deuxième évêque) le 1er juillet 1990. La bâtisse en style semi baroque avec des pierres locales et quelques vitraux représentant les saints apôtres Pierre et Paul, se tient majestueuse sur la route inter-états Parakou-Djougou. Conformément aux recommandations du Pape François dans sa bulle d'indiction du Jubilé Extraordinaire de la Miséricorde la Porte sainte a été ouverte dans cette même cathédrale le 13 décembre 2015 par son excellence Mgr Pascal N'KOUE.